



Januar 2021

Corona-Schutzimpfung im Impfzentrum des Kreises

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Bürgerinnen und Bürger der Stadt Haan,

mit dem beigefügten Brief richtet sich Herr Landesminister Karl-Josef Laumann mit Blick auf die am 1. Februar startenden Impfungen an alle Menschen, die 80 Jahre und älter sind.

Bitte machen Sie von der jetzt gebotenen Möglichkeit zur Impfung Gebrauch und vereinbaren Sie einen Termin im Impfzentrum des Kreises Mettmann.

Wir ergänzen das Schreiben des Ministers um Informationen zur örtlichen Situation wie folgt:

- Das Impfzentrum für den Kreis Mettmann ist in der Mitte des Kreises am **Timocom Platz 1 in 40699 Erkrath-Hochdahl** untergebracht. Für die Erreichbarkeit mit dem Auto oder durch öffentliche Verkehrsmittel finden Sie auf der Rückseite eine Übersichtskarte, die unter anderem den Autobahnanschluss am Autobahnkreuz Hilden, die nahegelegene S-Bahn-Station Hochdahl sowie die Busverbindungen in der Nähe zeigt. Parkmöglichkeiten sind unmittelbar am gut beschilderten Impfzentrum reichlich vorhanden.
- Für den Fall, dass Sie Hilfe bei der Vereinbarung des Termins im Impfzentrum benötigen, melden Sie sich bitte bei der „**Impfterminhilfe Haan**“ unter der Tel. **02129 2550**. Viele Ehrenamtliche werden Ihnen ab dem 25. Januar dabei helfen, dass Sie schnell und unkompliziert einen Termin im Impfzentrum bekommen.
- Wir gehen davon aus, dass die meisten von Ihnen die **Fahrt nach Erkrath** alleine bzw. mit Hilfe von Menschen aus dem nahen Umfeld meistern werden. Über die Medien haben wir einen Solidaritätsappell an die Bürgerinnen und Bürger Ihrer Heimatstadt gerichtet, um die Hilfsbereitschaft der Bevölkerung zu aktivieren. Sollten Sie für die Fahrt nach Erkrath eine **Unterstützung von außerhalb Ihres persönlichen Umfeldes** benötigen, können Sie sich gerne unter der Rufnummer **02129 911-175** oder über die E-Mail **fabian.beyer@stadt-haan.de** an unser Seniorenbüro wenden.

Wir wünschen Ihnen eine schnelle, unkomplizierte und erfolgreiche Impfkation. Die Impfung so vieler Menschen ist ein extrem herausfordernder Kraftakt für alle Beteiligten, den wir so noch nicht erlebt haben. Daher bitten wir Sie auch um Geduld, Verständnis und Nachsicht.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Hendele
Landrat

Dr. Bettina Warnecke
Bürgermeisterin

Ratingen

Ratingen, Heiligenhaus

